

小田野中央公園まちづくりの会「第 6 回総会」が開催されました

平成 25 年 5 月 8 日（水）東京都八王子福祉園（事務局）を会場に、第 6 回まちづくり総会が開催されました。八王子市まちなみ整備部長井上様・市民協働推進部長伊藤様からご挨拶をいただき、まちづくりの会と共に、今後も市民協働事業を推進していく決意を語られました。議事では「平成 24 年度事業報告及び決算報告・監査報告」並びに「平成 25 年度事業計画及び収支予算」が承認されました。

今年度の主な活動内容

① 地域活力づくり

★コミュニティ活動として色々な年代の人々が一同に集えるイベントを行う。

秋のワークショップ、第 7 回さくらまつりの開催等

★公園内で活動する個人や諸団体との情報交換、行事などの調整・協力。

② 防犯・防災活動

★小田野中央公園周辺の町会・自治会、小・中学校、各種住民団体との連携を図り安心・安全なまちづくりを推進する。

防犯活動：公園を利用する子供たちへの声掛けを行い、危険な行為を行わないように注意喚起する。また、不審者から子供たちを守るため、腕章・スタッフ帽子等を着用し巡回を行う。

防災活動：恩方地区地域防災協議会主催の地域総合防災訓練に公園管理の立場から関わり、公園の防災機能も併せて公開する。

③ 青少年育成活動

青少年の健全育成の場として公園を活用し、地域社会との交流を推進していく。

★小学校の総合学習時間を利用した花壇づくりなど。

★中学校生徒会を中心として、公園利用実態調査、改善策の提案。

④ 環境保全活動

★草刈・除草、低木刈込み、ごみ拾い、駐車場管理、トイレ清掃、公園利用指導・案内、要望対応

⑤ まちづくり通信の発行

まちづくりの会は、八王子市との市民協働事業です。公園づくりで培った地域ネットワークを基盤に、地域の多くの団体・個人が会員となって組織されています。公園を拠点として、顔のみえる人と人のつながりを大切にしながら地域で支えあいのまちづくり活動を行っています。

どなたでも会員になれます。多くの方のご参加をお待ちしております。



↑ NPO 法人ポニークラブの方による
ポニーとのふれあい体験



↑ 恒例のもちつき

←八王子福祉園の利用者さんと子供たちが、たにぞうさんの歌で「ぼくらの八王子」を踊りました。

～2013 年 3 月 10 日第 6 回さくら祭りにて～

2013年3月10日第6回さくら祭りを開催しました

平成 25 年の冬は寒さが厳しく春は例年より遅い訪れでした。昨年同様“河津さくら”は開花が数える程度。しかも、春の嵐で開始早々突風が吹き荒れ、テントも飛ばされそうな天候でした。しかし、今年も 1000 人を超える地域の方々が集まり大盛況でした。今年の出し物ももりだくさんでした。たにぞうさんの生歌で「ぼくらの八王子」を踊ったり、ポニーの馬車に乗ったり。地域の人たちの太鼓やお囃子、大道芸、八王子こどもミュージカル、リトミック親子ダンスといった出し物、ボーイスカウト、恩方タ

やけスポーツクラブ、まちづくりの会による模擬店、フリーマーケット。手作りストラックアウトや輪投げなどのゲームコーナー。宮城県女川町の水産加工品販売など震災復興支援コーナーも設けられました。地元の恩方中学校生徒会、元木小学校 3 年生の公園での活動【小田野公園大作戦】発表。恩方第一小学校 2 年生有志のゆりーとダンスでは、スポーツ祭り東京 2013 のゆるキャラ「ゆりーと」も登場。

今年も小田野中央公園で、地域の人たちの力でさくら祭りを盛り上げることができました。



「リトキッズ」による親子ダンス



「小田野太鼓」



ゲームコーナー
自家製 ストラックアウト



大道芸 バナナのたたき売り



フリーマーケット



川原宿囃子連



陣馬太鼓



「中之島流」による大正琴



←八王子こどもミュージカル 渡邊啓子
今回子どもたちはステージでミュージカルのダンスを披露させていただいたのですが、初めての会場だったので本番直前までどうなる事やらドキドキでした。しかし、音楽が始まると自然と体が動き、声も上手に出すことができました。最後にたくさんの拍手をもらって、子供たちも誇らしげにキラキラ輝いていました。このような地元の楽しいお祭りに参加させていただき、ありがとうございました。

八王子市立恩方中学校生徒さんの感想文

「第6回さくら祭りに参加して」



僕は、今まではボランティアやお客さんとしてしかさくらまつりに参加したことがありませんでした。しかし、先日のさくらまつりで初めて司会を担当して、今までと違う観点からまつりを見ることができました。司会の打ち合わせから、さくらまつりが終わるまで、とても新鮮な感覚で参加することができました。

司会をやっていてすごいと思ったのが、以前ボランティアなどで参加したときはあまり見ていなかった舞台での出し物でした。チャレンジ部の手作りベンチの発表や吹奏楽部の演奏、その他多く

のみなさんの発表など、こんなにすごいのか！と思いました。今後、恩方中学生徒会もさらにしっかりとしたものを用意していきたいと思います。

今回、司会を務めさせてもらったことは、僕にとってとても良い経験になりました。本当にありがとうございました。

恩方中学校 生徒会長 浅野 雄樹

さくらまつりは、地域の方々がたくさんふれ合える、素晴らしい行事だと思います。

私たち吹奏楽部は、毎年このさくらまつりに参加できることを嬉しく思っています。私たちの演奏を地域の方々に聞いていただけることも嬉しいですし、演奏していると手拍子が聞こえてきて本当に楽しく演奏できます。

これからも聞いてくださる地域の方々が笑顔になるような演奏をしていきたいと思います。

まだまだ未熟な私たちですが、恩方中学校吹奏楽部をこれからもよろしくお願ひします。

恩方中学校
吹奏楽部部長
金子 由佳



八王子市立恩方第一小学校生徒によるゆいーとダンス演舞

恩方第一小学校からは、2年生の有志が出演しました。2年生は「ゆいーとダンス」をステージいっぱい元気に踊ろうと、この日に向けて練習し本番を迎えました。ゆいーと君がついに登場です。そしてステージへ！観客の皆さんも、2年生のかわいらしい踊りと、ゆいーと君が来てくれたことにニッコリ&びっくり！2年生の児童も踊りだしたらもう夢中。いっそうハッスルして踊れました。素敵な笑顔で、一生懸命踊りました。ゆいーとダンスは笑顔が命。難しいダンスをリズムカルによく踊れました。2年生すごい！急に気温が上がって暑くなりました。そんな中、あわせて4回踊りました。それで

も、切れのあるダンスを笑顔で踊れた2年生。100点満点です！！ゆいーと君も大暴れ。ステージの前を行ったり来たりして、ステージを盛り上げてくれました。参加した子ども達は、大勢の観客の前で踊ることができ、よい経験、自信にもなった「さくらまつり」でした。ありがとうございました。

「恩方第一小学校長より」



八王子市立元木小学校の活動

元木小学校 3 年生が総合学習の時間に小田野中央公園の伐採木をシイタケのホダ木に利用して、シイタケ栽培をしました。本校の試みとしては初の「シイタケ栽培体験」でした。木づちやかなづちを使うことが楽しくて「もっとやりたいよ～」という声が多かったです。成長したシイタケと対面するのは4年生になってからですが、「被災地に寄付してあげたいな。」という嬉しいつぶやきも聞こえていました。

さくらまつりにて

昨年度の元木小3年生は、さくらまつりで「わたしたちの小田野中央公園」の活動を発表させていただきました。花壇への花植えなどの公園活動の中で感じた“大好きな小田野中央公園をこれからも大切にしていきたい”という気持ちを、元気に大きな声で発表することができました。



公園利用のお願い

1. 元木橋近くの駐車場の一部分をバイク置場とします。バイクは指定の場所に駐輪して公園内に乗り入れないようにお願いします。
2. 月に1～2回、日曜日の午前中に草刈りや剪定など公園整備を行っています。特に草刈り作業では石が飛びますので、作業のそばを通るときには十分注意をしてください。
3. 公園にはごみ箱は設置していません。食べ物、飲み物などの容器は各人で持ち帰るようにお願いします。
4. ほんの少ない人の行為と思われるかもしれませんが、犬の糞の始末をされない方がいます。気持ちよく公園を使っていただくために必ず犬の糞は持ち帰るようお願いします。

公園で行うまちづくりの会の活動予定

7月20日(土) 恩方地区納涼盆踊りに参加

9月23日(日) 秋のワークショップ開催

公園での野外コンサート、アウトドア遊びなどを企画中です。お楽しみに

11月24日(日) 恩方地区総合防災訓練に参加

12月1日(日) 地域ふれあいスポーツ大会に参加

2014年3月9日(日) 第7回さくら祭り開催

まちづくりの会は、共助のまち・支え合いのまちづくりを目指しています。